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Assunto: ParquedeestacionamentonaestaçãodometronaPóvoadeVarzim

Destinatário:MinistériodasObrasPúblicas,Transportese Comunicações

Ex.mo Sr. PresidentedaAssembleiadaRepública

Quem percorre as estações da linha vermelho do metro do Porto que liga a
Póvoa de Varzim ao Porto pode constatar que a generalidade das estações do
metro têm, junto às estações ou muito perto delas, um parque de
estacionamento.

Na verdade, a existência destes parques de estacionamento é importante
para tornar a utilização do metro, em detrimento do transporte individual, cada
vez mais atractiva.

Acontece que a estação do metro da Póvoa de Varzim, estação terminal da
linha vermelha, não tem qualquer parque de estacionamento.

Este facto, traduz-se, num grande incómodo para os utentes deste concelho
e é um real obstáculo ao uso do metro.

Assim ao abrigo da alínea d) do artigo 1560 da Constituição e nos termos e

para os efeitos do 2290 do Regimento da Assembleia da República, pergunto ao

Ministério das Obras Públicas, Transportes e Comunicações o seguinte:

1.o Porque razão não existe nenhum parque de estacionamento na estação da
Póvoa de Varzim?
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2.0Está prevista a construção deste parque de estacionamento?

2.10Se sim, para quando prevê a Metro do Porto, abri-lo ao público?

2.20 Não estando prevista a construção de um parque de estacionamento, que

razões justificam esta opção e que medidas vai este Ministério tomar para

corrigir este erro?

Palácio de São Bento, 21 de Janeiro de 2010

o Deputado:

(JorgeMachado)
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